

Communiqué

Le 23 octobre 1995

N° 195

27^e RÉUNION DES MINISTRES DU COMMERCE DE LA QUADRILATÉRALE 20-21 OCTOBRE 1995

DÉCLARATION DU PRÉSIDENT

Le vice-président de la Commission européenne, sir Leon Brittan, a émis, le 21 octobre 1995, la déclaration suivante à titre de président de la 27^e Réunion des ministres du Commerce de la Quadrilatérale tenue à Yorkshire, au Royaume-Uni. Participaient aussi à la Réunion le ministre du Commerce international du Canada, M. Roy MacLaren, le représentant au Commerce des États-Unis, M. Mickey Kantor, et le vice-premier ministre et ministre du Commerce du Japon, M. Ryutaro Hashimoto.

DÉCLARATION DE SIR LEON BRITTAN

Cette 27^e Réunion ministérielle de la Quadrilatérale nous a permis de tenir deux journées d'entretiens informels détaillés et utiles sur tous les dossiers courants qui nous préoccupent.

Nous nous réjouissons des mesures positives prises par l'OMC [Organisation mondiale du commerce]. Nous entendons appuyer sans réserve l'OMC dans son rôle de leader de notre système commercial ouvert, et nous contribuerons pleinement à son bon fonctionnement en tant qu'institution.

Nous entendons oeuvrer à élargir le plus rapidement possible la composition de l'OMC sur la base du respect des règles de l'OMC et de l'octroi d'un accès significatif aux marchés.

D'ici la Réunion ministérielle de Singapour, nous devons renforcer le processus multilatéral et lui donner une nouvelle impulsion. Nous avons reconnu la nécessité de démontrer plus largement les avantages du processus multilatéral de libéralisation et d'élargir notre soutien actif de ce processus.

